

Gestion de Trafico

De: Roman Borodin [REDACTED]
Enviado el: viernes, 13 de marzo de 2020 04:57 p. m.
Para: Gestion de Trafico
Asunto: En Defensa De La neutralidad De Internet

Categorías: Particular

hola, quiero mandar mi opinion sobre esta ley que quieren poner en vigor para el 13 de abril, esto tendrá consecuencias muy negativas para nuestro Mexico muchos van a perder sus empleos para las personas que usan internet sobre todo los que estudian en linea tambien los negocios como los Cyber-Cafes entraran en bancarrota, no todos tenemos dinero para costearnos la conexión a internet y datos, el internet que van a querer legalizar sera parecido como tienen los países como China, Rusia, Turquía, y estan en contra de la libre expresión y de nuestros derechos, tengan cuidado cuando la gente se de cuenta de este tremendo error garrafal que van a hacer muchos se enfurecerán y nada los van a detener sugiero que lo vuelvan a reconsiderar su decision de nuevo por mas cortinas de humo que gusten poner pero nuestros compatriotas ya no serán mas engañados con todo respeto se los menciono con esta decision van a "aislar" Mexico por completo lejos del avance y cambio, nos quieren retroceder de nuevo como a la época de los noventas esta ley tiene nombre y es la "Ley Del Olvido".